

1994

Primer número de la colección juvenil "Sueños de papel" (Edelvives)

La editorial Edelvives, de los Hermanos Maristas, había creado la colección infantil “Ala Delta” en 1987. En 1994 comienza su colección juvenil “Sueños de papel”, que se convertirá en 2002, al renovarse la línea editorial, en la colección juvenil “Alandar”. Lo hace con una obra de uno de los más famosos autores juveniles: Joan Manuel Gisbert. En 1990 creó el Premio Ala Delta, que ganó *Elieta* de Xavier Bertrán, y en 2001 el premio juvenil Sueños de papel que ganó Tina Blanco: *Y montaré caballos salvajes*. Al cambiar el nombre de la colección juvenil, el premio pasa a llamarse Premio Alandar. Esta editorial apuesta por la literatura infantil y juvenil, la innovación y las nuevas tecnologías. <https://edelvives.com>

